

"Wir sind Kirche": Reformbewegung: Geht um "Weiterbestehen des Christentums"

Kurz vor Beginn der Herbstvollversammlung der Deutschen Bischofskonferenz in Fulda hat die katholische Reformbewegung "Wir sind Kirche" eine überzeugende Nachfolgeregelung für den Missbrauchsbeauftragten Stephan Ackermann angemahnt.

...

<https://www.stern.de/gesellschaft/regional/nordrhein-westfalen/-wir-sind-kirche---reformbewegung--geht-um--weiterbestehen-des-christentums---32760052.html>

Zuletzt geändert am 27.09.2022